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川崎　克彦　議員　P.5
１　防犯対策について
２　村発足 70周年記念事業の取組について
３　街路灯及び防犯灯の設置について

笹嶋　士郎　議員　P.5
１　村の財政対策について
２　投票率向上について
３　少子化対策における結婚支援について
４　給食費無償化などによる子育て支援について

三上　修　議員　P.6
１　要介護 3を予防する施策が必要
２　休日診療医の支援状況はいかに
３　役場出張窓口で住民サービス向上を
４　海外からの来村者の安全確保はいかに

大内　則夫　議員　P.6
１　南新川における維持管理について
２　東海中央土地区画整理事業について
３　真崎古墳群南斜面の買収について

阿部　功志　議員　P.7
１　県の避難計画に係る検証委員会の意見の
　　受け止めは
２　避難計画の村民説明会が必要だが
３　要支援者の絆などへの移動方法は
４　村政懇談会の参加者を限定する理由は
５　駅東口の座りにくいベンチの改善は
６　ゴミの出し方の実態と解決策は

越智　辰哉　議員　P.7
１　相次ぐ強盗・闇バイト犯罪への対応について
２　中学受験への対応について
３　原子力災害時における避難行動について
４　住民に開かれたコミセン利用の在り方について

植木　伸寿　議員　P.8
１　人材育成に向けた環境づくりへの取組は
２　特殊詐欺等から住民を守る取組は
３　とうかいまるごとデジタル化構想の進捗は

宮本　翔太　議員　P.8
１　共同親権・法定養育費について
２　養育費確保・親子交流支援について
３　心の健康観察について

村上　志保　議員　P.9
１　オーガニック給食の実現と農業及び地域の
　　活性化について
２　村政懇談会の形態について
３　中学校内フリースクールの現状と課題及び
　　今後の支援について

大名　美恵子　議員　P.9
１　国民健康保険事業会計の運営の状況について
２　障がい者の運動・スポーツへの参加促進について
３　東海第二発電所の工事における労災認定の
　　発生状況について
４　５歳児健診実施に対する考え方について
５　小・中学校の女子トイレに生理用品を常備
　　することについて

岡崎　悟　議員　P.10
１　上下水道の耐震化の現状について
２　「晴嵐の碑入口」から「村松晴嵐の碑」等の
整備について

３　感震ブレーカーの周知について
４　公園の健康遊具の設置について

松江　秀明　議員　P.10
１　保育所の待機児童対策について
２　自転車の安全な利用について
３　ストッカー跡地の再利用について
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